



# KASUYA通信 2013

Vol. 17

2013年1月17日

この通信は、弊社社員から寄せられた情報より抜粋したものです。

## Kasuya 決算 Fair 2013

恒例の Kasuya 決算 Fair も、皆様のおかげをもちまして、今年で12回を数えることとなりました。当日は、日頃のご愛顧に感謝をこめて、特別価格にてご奉仕させていただきます。また、各種セミナーも開催いたします。社員一同、ご来場を心よりお待ちしております。詳細は当社HPでご確認いただけます。 <http://www.kasuya-dental.co.jp/>

\* 日時 : 2013/1/26(土)17:00~21:00

1/27(日)10:00~17:00

\* メイン会場 : 小田原卸センター組合会館 (弊社小田原本社より徒歩1分)

## 2013年ラッキーカラーは..

2013年の風水で、ラッキーカラーは「ブルー」「オレンジ」「ゴールド」だそうです。引っ越しも良いらしいです。

巳年は、巳は脱皮をすることから、**新たな何かが生まれる年**だそうです。

<http://www.e-bukken-list.com/ysg/themed/121004.html>



巳年

1/8 Y.Suzuki

## 七福神

各地に七福神めぐりがありますが、<小田原七福神>もおすすめです。水掛布袋尊の圓福寺(えんぷくじ)は東寺真言宗の寺院で外観が美しく、一見の価値あります。

1/26,27開催の Kasuya 決算 Fair にご来場の際、訪ねてみてはいかがでしょう? 受付にご案内ご用意いたします。

<http://7.longseller.org/c/98.html>

1/9 Saito



小田原/圓福寺

## 医食同源

食間違う時 発病す 発病しても、食正しければ病治す よって医食同源なり。こんな言葉を見つけました。口から、口腔環境を整えましょう!!

1/15 Murakoshi

## こだわりの歯科技工士腕時計!!

世界初! 歯科技工士腕時計! AKTEO(アクテオ)  
海外で大人気のアートな時計「テーマティック・ウォッチ」をコンセプトに、デザイナーJ.Cマレシャルが時計の文字盤をキャンバス代わりにして、さまざまな職業を題材にしたユニークで個性的なデザインが特徴です。文字盤の針には、歯科技工で使われるインスツルメントやバー等の器具が! ?  
さりげないこだわりのある人に、おすすめです。

<http://mp.moshimo.com/article/97928>

1/11 Shudo



## ウイルスガード空間除菌中

今、薬局等で沢山のウイルス対策グッズが売られています。  
その中でサンデンタル(株)より携帯するだけで半径 50cm の空間を除菌！  
「ウイルスガード空間除菌中」として発売！  
大反響で沢山のご注文をいただいておりますが、  
只今、品切れ状態にて大変ご迷惑をお掛けしております。  
流行のインフルエンザ、ノロウイルスの対策にお薦めです。



1/16 Takahashi

## プッチンプリン！！

老いも若きも、一度は、口にしたのは？グリコの製品で、ギネス世界記録に認定されました。1972年7月に販売を開始してから、2012年3月までの累計販売が51億個を超えました。  
昔を思い出しながら、一口いかがですか。

1/11 T.Tanaka

## 冬咲きチューリップ

江の島の頂上にある植物園「サムエル・コッキング苑」で、色とりどりの冬咲きチューリップがほころび始め、1月上旬～中旬にかけて花を咲かせるそうです。見ごろを迎えるとライトアップ(午後15～8時)の演出もあり(開始時期は未定)、今月中旬以降になる見込み。◎寒い時期のチューリップを観て、心が温かくなるといいですね。



1/10 Koizumi

## 腰痛について

腰痛の発症や慢性化には心理的なストレスが関与しており、画像検査などでも原因が特定できない腰痛が大半を占めるとの診療ガイドラインをまとめた。慢性腰痛では、深刻に考えすぎて安静にするよりも、体を動かしたほうが症状が軽くなる可能性が高いそうです。

1/7 Naito

## 温泉でのんびり

箱根小湧園ユネッサンでは変わった温泉がたくさんありますが、入ってみたいお風呂 WEB アンケートで1位が「チョコレート風呂」、2位が「カレー風呂」だそうです。カレーって…?! ちなみに2月は花粉スッキリ風呂、3月上旬は、縁結び風呂(仮名)です。 <http://www.yunessun.com/>

1/7 Takahashi

## 城シリーズ 第二弾 五稜郭

今回、紹介する城は、北の大地の北海道からです。明治維新最期の舞台になった、五稜郭です。西洋風に作られている日本でも珍しい形をしている城です。五稜郭よりも内に入ったところには、四稜郭という四角い似たようなものもあります。五稜郭の近くにある五稜郭タワーから見ると、綺麗な星型をしているのが確認できます。城の中は、その当時の大砲等があります。近くを走っている路面電車など、城の近隣がとても良い雰囲気だったので思い出します。私が見たのは冬でしたので、雪の中の五稜郭、とても良かったです。

12/12 Torii



海外ですが、こんな待合室、  
楽しいですね！ Ueno



## クイズの時間

消防署で「好きな太陽系惑星は？」というアンケートをとると  
いつもトップになるのは次のうちのどの惑星？

1.水星 2.木星 3.地球 4.火星 (ヒント:消防署の電話番号は?)

🍀 思わぬ大雪に見舞われた首都圏ですが、皆様お怪我なくご無事でしたでしょうか？本年もよろしくお祈りします。M

